

# Protokoll der 36. AStA-Sitzung am 08.01.2025

**Beginn:** 14:15 Uhr

**Ende:** 15:05 Uhr

**Anwesend:**

Jan Stefes (Vorsitz)

Gerrit Elsner (Soziales)

Marius Nürnberg (Außen)

Maja Horstrup (Finanzen)

**Nicht anwesend:**

Alicia Kopitzki (GenDiv)

Janna Ouedraogo (Klima)

**Z. Zt. nicht besetzt:**

Hochschulreferat

Referat für politische Bildung

Referat für Antiklassismus und soziale Gerechtigkeit

**Moderation:** Maja Horstrup

**Protokoll:** Sina Röcher

## Tagesordnung

---

|               |  |
|---------------|--|
| <b>TOP 0</b>  | Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit                |
| <b>TOP 1</b>  | Annahme des Protokolls der 35. Sitzung (vom 03.01.2025) und der 34. Sitzung (vom 18.12.2024) |
| <b>TOP 2</b>  | Feststellung der Tagesordnung  |
| <b>TOP 3</b>  | Berichte der Referent*innen  |
| <b>TOP 4</b>  | Raumvergabe  |
| <b>TOP 5</b>  | Gartennutzung  |
| <b>TOP 6</b>  | Stilbrvch Nutzung  |
| <b>TOP 7</b>  | Schlüsselvergabe   |
| <b>TOP 8</b>  | Personalbeschlüsse   |
| <b>TOP 9</b>  | Finanzwirksame Beschlüsse  |
| <b>TOP 10</b> | Initiativenanträge   |
| <b>TOP 11</b> | Weiter Beschlüsse und mündliche Anträge  |
| <b>TOP 12</b> | Verschiedenes  |

### **TOP 0: Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit**

---

Maja Horstrup eröffnet die Sitzung. Es wurde ordnungsgemäß geladen und die Sitzung ist beschlussfähig.

### **TOP 1: Annahme des Protokolls der 34. Sitzung (18.12.2024) und der 35. Sitzung (03.01.2025)**

---

Die zu beschließende Protokolle werden ohne Änderungen *einstimmig angenommen*.

## TOP 2: Feststellung der Tagesordnung

---

Die Tagesordnung wurde *einstimmig angenommen*.

## TOP 3: Berichte der Referent\*innen

---

### Vorsitz

- Tagesgeschäft
- Sportbox am Nordcampus mit dem Gebäudemanagement abgeklärt
- Kümmern um Schlüsselprobleme
  - Diese wurden behoben
- Bearbeitung der Post während Abwesenheit des Sekretariats

### Finanzen

- Tagesgeschäft
- Sportbox am Nordcampus mit dem Gebäudemanagement abgeklärt
- Ebenfalls Hilfe beim Schlüsselprobleme
  - Diese wurden behoben
- Quartalsbericht geschrieben

### Soziales

- Antragsbearbeitung
- Sozialberatung
- Kontakt zur Laptopsausleihe

## Außen

- Anmeldung für die Enlight Konferenz am 28.02.-02-03.25, eine SB und ich aus meinem Referat nehmen dort teil
- Beantwortung von Mails, die über die Winterferien kamen
- Aktualisierung Hochschulregister auf der Website

## Gender und Diversität

*Entschuldigt*

## Referat für Klimakrise, Umweltschutz und Nachhaltigkeit

*Entschuldigt*

## TOP 4: Raumvergabe

Es liegen folgende Anträge vor:

| Organisation | Raum                                | Art der Veranstaltung   | Zeit   | Beschluss   |
|--------------|-------------------------------------|---|--|---|
| XXXX         | SR 1 und SR 2, sowie Teeküche im EG | Pausenräume und Kinderbetreuung während einer Tagung auf dem Z-Campus | Sa 25. 01. 07-22 Uhr,<br>So 26.01. 07-17 Uhr | Für die Teeküche unten müsste ein Schlüssel ausgegeben werden, Nutzungsvertrag für die Räume? |

Aus Gründen des Datenschutzes werden hier keine Klarnamen veröffentlicht, können jedoch beim Vorstand angefragt werden.

### TOP 5: Gartennutzung

---

Es liegen keine Anträge vor.

### TOP 6: Stilbrvch Nutzung

---

| Hochschul-<br>gruppe | Termin                       | Veranstal-<br>tungsart   | Beschluss                          |
|----------------------|------------------------------|--|------------------------------------|
| XXXX                 | 10. und 11. 01.              | Lagerraum  | <i>Einstimmig an-<br/>genommen</i> |
| XXXX                 | Sa 28. 03. und<br>So 29. 03. | Sa 28.03 Klein-<br>veranstaltung,<br>So 29.03 Groß-<br>veranstaltung | <i>Einstimmig an-<br/>genommen</i> |
| XXXX                 | 24.1                         | Großveranstal-<br>tung   | <i>Einstimmig an-<br/>genommen</i> |

Aus Gründen des Datenschutzes werden hier keine Klarnamen veröffentlicht, können jedoch beim Vorstand angefragt werden.

### TOP 7: Schlüsselvergabe

---

Es liegen keine Anträge vor.

### TOP 8: Personalbeschlüsse

---

Es liegen keine Beschlüsse vor.

## TOP 9: Finanzwirksame Beschlüsse

Es liegen folgende Anträge vor:

| Begünstigte Person | Betrag in EUR    | Grund                                  | Beschluss                     |
|--------------------|------------------|--|-------------------------------|
| XXXX               | 12000<br>629,20  | Abschlag und Endzahlung                | <i>Einstimmig angenommen</i>  |
| XXXX               | 206,78<br>986,05 | Abschlag und Endzahlung                | <i>Einstimmig angenommen</i>  |
| XXXX               | 78,65<br>1200    | Abschlag und Endzahlung                | <i>Einstimmig angenommen</i>  |
| XXXX               | 82,50            | Steuerberatung                         | <i>Einstimmig angenommen</i>  |
| XXXX               | 316              | Wie heulen Graue Wölfe Vortrag         | <i>Einstimmig angenommen</i>  |
| XXXX               | 826,81<br>20,75  | Abrechnung Lexware Fernwartung Support | <i>Einstimmig angenommen</i>  |
| XXXX               | 25,97            | Technisches Zubehör                    | <i>Einstimmig angenommen</i>  |
| XXXX               | 257,40           | Abo E-Paper Ausgabe                    | <i>Einstimmig angenommen</i>  |
| XXXX               | 115              | Projekt Vorsitz                        | <i>Einstimmig angenommen</i>  |
| XXXX               | 300              | Projekt Soziales                       | <i>Einstimmig beschlossen</i> |

Aus Gründen des Datenschutzes werden hier keine Klarnamen veröffentlicht, können jedoch beim Vorstand angefragt werden.

## TOP 10: Initiativförderung

Es liegen keine Anträge vor.

## **TOP 12: Weiter Beschlüsse und mündliche Anträge**

---

Es liegen keine weiteren Beschlüsse und mündliche Anträge vor.

## **TOP 13: Verschiedenes**

---

- Gespräch mit FG-Biologie über social Media Auftritt
  - o Hat sich geklärt

*Maja Horstrup schließt die Sitzung um 15:05 Uhr*